

Actualidad

AGENCIA UNO



La mañana del martes se suspendieron 17 servicios de la Línea 2.

50 mil pasajeros afectados por suspensión de Biotren

Debido a un problema con un cable.

Cerca de 50 mil pasajeros del Biotren que se transportan entre Concepción y Coronel se vieron afectados la mañana del martes, luego de que EFE suspendiera casi todos los servicios. La suspensión fue a raíz de una contingencia ocurrida a las 05:20 horas en el Puente Ferroviario, luego que se detectara un cable de catenaria colgando del viaducto, obligando a activar los protocolos de seguridad. A raíz de esto se suspendieron 17 servicios de pasajeros. Tras casi 7 horas de trabajo, la empresa informó sobre el restablecimiento del servicio de la Línea 2.